

Les temps viennent, ils sont déjà là. Il vous faudra être fidèles, constants et demeurer en Ma Parole qui elle seule est Vérité.

[LE SEIGNEUR] Il viendra un temps où tout ce qui est juste sera considéré comme faux et les hommes renieront les Écritures et transformeront Mes Paroles, les habillant de la verve du Diable. Les premiers destructeurs seront ceux placés aux plus hauts rangs de Mon Église, cette église qu'ils fomentent n'est pas Mienne, elle est du Destructeur.

Que se passe-t-il en vos temps ? Le pouvoir humain prend possession de Mes demeures¹ et les éloigne de la Vérité que Je suis. Les Judas en Mes parvis pullulent et fomentent la guerre, la guerre contre Ma Parole, interprétant les Écritures à la lumière trompeuse du Satan, et ils laissent entrer le fiel et la discorde. N'écoutez pas les vents nouveaux qui viennent, qui ne sont qu'ouragans et vents violents, tempêtes et destruction. Dans le silence, restez à l'écart et demeurez en Ma Parole.

Qu'advient-il de cette génération ? Elle choisit les voies du Malin. Comment une Église divisée peut-elle porter la paix et la vérité ? Je suis la Vérité qui vous ai porté Ma Parole de Vérité. Je suis venu prendre vos chemins pour vous montrer la route et la juste voie mais, si les hommes de ces temps - hommes d'Église et hommes - renient Mes propres Paroles que J'ai prononcées, que Je donne à Mes âmes prédestinées pour porter le miel au monde et nourrir les âmes du nectar de la vraie Vie que Je suis, alors que restera-t-il ?

Les temps viennent, ils sont déjà là. Il vous faudra être fidèles, constants et demeurer en Ma Parole qui elle seule est Vérité. Je suis la Vérité et la Vie, celui qui entre en Mes parvis trouve le chemin mais celui qui y entre et qui renie Ma Parole est abusé par le Satan et il se perd. Malheur à vous, ô hommes ! Ceux de Mon Église qui vous guident prennent le mauvais chemin car ils en entraîneront beaucoup à leur suite et les perdront. Méfiez-vous de ces temps de mensonge où l'impunité règne. Dans le silence loin du monde, enfants, suivez Mes pas, écoutez Ma Parole de Vie et vous vivrez, en la Vérité vous serez et vous serez sauvés des menteurs pervers et rusés. Quand viendra le temps et il vient vite - il est déjà là - ne craignez pas mais, dans le silence, œuvrez et priez.

[21h30]

Je suis surprise de la venue du Seigneur aussi tôt. Il m'avait dit qu'Il me parlerait cette nuit et je le Lui dis. Mais les temps mauvais pressent Son pas.

[LE SEIGNEUR] Enfant, ne vois-tu pas que vous êtes dans la nuit des temps ? Votre temps sonne le glas de la Lumière, du moins cherche-t-il à éradiquer Ma Lumière. Ô pauvres hommes, insolites et arrogants,

1) Les hommes.

vous voulez vous approprier ce qui ne vous appartient pas et vous chuterez avec celui que vous servez !

Enfants aimés, appelez à la prière Mes enfants dispersés, venez en Mes demeures² vous ressourcer et près de Moi vous trouverez refuge. Je suis le Refuge pour vos cœurs, le Refuge pour vos âmes et la Source vive qui vous porte Sa Flamme d'amour. Enfants, Je suis la vive Flamme d'amour en vos cœurs, Je viens déposer en vous le printemps des cœurs et ensemer vos âmes de Ma Parole de Vie. Les hommes ont oublié Ma voie et ils marchent dans la ténèbre, appelant sur eux la destruction. Ne suivez pas les pas des imposteurs ; dans le silence et la contemplation, venez au Refuge de Mon Cœur et vous trouverez le chemin.

Enfant, tout adviendra comme il se doit. Si l'homme veut suivre sa voie, il se perdra mais, si dans le silence il vient à Moi, il trouvera le refuge et il sera sauvé.

Ce qui vient en toi ne vient pas de toi mais de Moi qui en tout homme habite. Celui qui M'écoute entre en Ma Demeure qui est en lui, comme en chacun. Il suffit d'ouvrir le cœur lorsque Je frappe à la porte de l'âme, et l'âme et le cœur, en une même union, en Moi fusionnent.

2) Les églises.